

Ibagué, 30 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2107

¡Cuidado! Inescrupulosos están enviando correos falsos a nombre de la Secretaría de Movilidad

La Alcaldía de Ibagué o descentralizados, nunca contacta a través de correos electrónicos de servidores como: Gmail, Outlook, Hotmail o similares.

La Administración Municipal alerta a los ciudadanos, ya que, inescrupulosos están enviando correos falsos a nombre de la Secretaría de Movilidad Municipal, bajo el asunto de: “DESPACHO DE MOVILIDAD DE IBAGUÉ - PDF PROTEGIDO CLAVE 20240930”; y en el cuerpo del mensaje, señalan que a la persona se le impuso una supuesta multa.

En caso de que le llegue un correo como este, o similar, las autoridades locales recomiendan eliminarlo, y por ninguna circunstancia abrirlo o descargar archivos adjuntos, ya que pueden contener virus o programas maliciosos.

“Queremos invitar a los ibaguereños a que no se dejen estafar, es completamente falso el correo electrónico que les está llegando a algunos ciudadanos. Por tanto, los invitamos a abstenerse de abrir o descargar los archivos adjuntos que vienen en este correo fraudulento”, expresó la secretaria de las TIC, Vilma Rivera.

Tenga en cuenta que, las secretarías y oficinas de la Alcaldía de Ibagué e institutos descentralizados, nunca lo contactarán a través de correos electrónicos de servidores como: Gmail, Outlook, Hotmail o similares; siempre serán a través de los servidores propios, como: @ibague.gov.co